

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

SDN 39 Prabumulih merupakan Lembaga Pendidikan yang terletak di jl. padat karya perum vina sejahtera 2. Pada SD Negeri 39 Prabumulih Agar dapat lebih dikenal oleh masyarakat luas melalui kegiatan penyampaian informasi, yaitu dengan memberikan informasi yang lengkap, jelas, dan rinci tentang sekolah, Anda tetap perlu melakukan interaksi sosial. Mayoritas teknik penyebaran informasi yang digunakan saat ini adalah teknik tradisional. Teknik tradisional termasuk memasang spanduk dan menggunakan papan pengumuman untuk menyebarkan informasi., serta melalui chat Whatsapp baik itu melalui chat group atau chat personal. Dengan transfer informasi yang masih memiliki kekurangan, termasuk muatan *info* yang terbatas, serta proses pembaruan informasi yang tak *eficient* biaya & waktu.

Karena adanya perubahan yang signifikan terhadap *information technology* terkhusus bidang edukasi, contohnya pada bidang *promotion* Lembaga Pendidikan melalui suatu *website* untuk sebuah sekolah (Fitria et al., 2021). Berdasarkan paparan diatas maka dilakukan penelitian guna menuntaskan masalah yang ada dengan membentuk suatu wadah untuk transfer informasi dengan media *website* agar dapat meningkatkan transfer suatu *info* dan guna menjadikan semua elemen masyarakat agar lebih *easy* dalam menemukan *info* kepada lembaga pendidikan yang dicari.

1.2 Perumusan Masalah

Setelah mengetahui latar belakang sebelumnya maka rumusan masalah yang didapat yaitu seperti apakah cara yang tepat dan bagaimana agar masyarakat mendapatkan informasi mengenai SD Negeri 39 Prabumulih dengan mudah dan efisien waktu.

1.3 Tujuan Penelitian

Berdasarkan uraian permasalahan diatas, maka tujuan dari penelitian ini adalah untuk menerapkan atau mengimplementasikan *web sekolah* sebagai media informasi dan promosi untuk digunakan pada SDN 39 PBM.

1.4 Batasan Masalah

Agar pembahasan Peneliti lebih terarah dan tidak menyimpang dari pokok permasalahan, maka Peneliti mempersempit ruang lingkup pembahasan menjadi sebagai berikut:

1. Penelitian ini hanya sebatas implementasi *web* sebagai media penyalur informasi dan sebagai media promosi di SD Negeri 39 Prabumulih
2. Sebagai pendekatan *developing software*, digunakanlah metode *extreme programming* didalamnya
3. Fokus implementasi hanya pada SD Negeri 39 Prabumulih sebagai studi kasus.

1.5 Manfaat Penelitian

Dari uraian masalah yang ada, jadi manfaat penelitian ini bermanfaat supaya mempermudah pihak sekolah dalam menuangkan informasi sekolah ke dalam sebuah *Web*, mempublikasikan kegiatan sekolah juga sekaligus mempermudah masyarakat dalam memperoleh informasi tentang SD Negeri 39 Prabumulih dengan lebih efisien waktu.

1.6 Sistematika Penulisan

Supaya penulisan skripsi ini lebih teratur, maka akan diuraikan sistematika penulisan dengan ringkas dengan urutan sebagai berikut :

BAB 1 PENDAHULUAN

Dalam bagian ini akan dibahas tentang latar belakang, rumusan masalah, batasan masalah, tujuan dan manfaat penelitian, metodologi penelitian dan sistematika penulisan

BAB II TINJAUAN PUSTAKA

Dalam bagian ini akan dibahas beberapa cakupan teori yang berkaitan pada judul penelitian seperti tinjauan objek penelitian, kajian teori, serta beberapa penelitian sebelumnya yang berkaitan dengan permasalahan yang ada.

BAB III METODOLOGI PENELITIAN

Di bagian ini akan di paparkan tahapan penelitian mulai dari *planning system* sampai dengan *design system*

BAB IV HASIL DAN PEMBAHASAN

Pada bagian ini akan dipaparkan tahapan yang diperoleh setelah adanya *design system* sebelumnya dan dilakukan pembahasan mengenai perolehan yang didapat

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

Pada bagian ini akan di jelaskan mengenai kesimpulan dan saran kedepannya agar dapat memberikan kontribusi yang bermanfaat terhadap objek yang diteliti